

Die landrätliche Justizkommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 30. Juni 2015

zum

Kreditbeschluss für die Optimierung des Langsamverkehrs in der Schöllenen im Bereich der Teufelsbrücke, Andermatt

beantragt dem Landrat,  
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 30. Juni 2015 zum Kreditbeschluss für die Optimierung des Langsamverkehrs in der Schöllenen im Bereich der Teufelsbrücke, Andermatt, wird ohne Änderung zugestimmt.

Altdorf, 12. August 2015

Theophil Zurfluh, Sisikon, Präsident  
Alois Arnold (1981), Bürglen, Vizepräsident (entschuldigt)  
Alf Arnold Rosenkranz, Altdorf  
Andreas Bilger, Seedorf  
Nina Rufener, Erstfeld  
Flavio Gisler, Schattdorf  
Martin Huser, Unterschächen